

**Source : Les fiches de formation de Stephane Marty
ASPTT ChartresTarot
Site : <https://asptt-bowling-chartres.pagesperso-orange.fr/>**

Priorité à la « main forte »

Position de contre-entame

Au Tarot, si l'entame n'est pas toujours évidente, le "retour" l'est encore moins.

Dans la phase initiale, l'entame est déterminée par un choix subjectif dépendant de situations répertoriées.

Que l'entame soit le fait de l'attaque ou de la défense, elle constitue une indication de jeu, et le joueur mis "en main" au tour suivant est obligé d'en tenir compte.

On dit au Bridge qu'il existe trois sortes de joueurs :

- ceux qui jouent avec 13 cartes,
- ceux qui jouent avec 26 cartes
- ceux qui jouent avec 52 cartes.

Il en est de même au Tarot, où jouer son propre jeu ne suffit pas.
Jouer à la bataille avec le Preneur n'est pas non plus rentable.
Les partenaires doivent également prendre une part active à l'action.

Deux "réflexes" conditionnent donc la ligne de jeu :

1. L'évaluation objective de sa main au sein de la Défense :

- si elle est faible : l'obéissance au camp défensif témoignera de son peu d'intérêt.
Pas d'initiative, à moins qu'un partenaire ait exprimé un refus, ou que la carte jouée par le « partenaire entameur » demande désobéissance (un atout pair ou, à la rigueur, une entame neutre).
Dans certains cas, il s'agira même de laisser l'initiative, soit au « partenaire entameur », soit à l'autre partenaire, qui a l'initiative de la contre-entame.

- si elle est forte : la désobéissance, provoquée par un changement de couleur, imposera la stratégie à adopter.

2. La détection de la main capitale défensive :

Sacrifice de points perdus pour sa protection.
Economie de sa longueur d'atouts.